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Господин Тарлев, вы попрежнему храните молчание по поводу возможного участия
в новом политиче-ском проекте Вадима Ми-шина. Когда Вы наконецто
определитесь?

  

Спасибо за вопрос. Но реалии жизни таковы, что сам вопрос несколько устарел. То, что
я не выступал с какими-то заявлениями еще не означает, что я не определился. Но мне
приятно, что кто-то ждет оглашения моего решения. По этому поводу могу сказать
следующее. Я уважаю Вадима Николаевича Мишина, знаю его, как сильного
государственника, политика и юриста. И если мы вместе с ним соберем хорошую
команду, уверен, что у нас будет большое политическое будущее. Полный текст
статьи...
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